

Rodach erhält weiteren Zuwachs im Handwerk



Nachdem in den letzten Jahren zwei Malerbetriebe in Rodach auf Grund von Nachwuchsmangel geschlossen wurden, möchte nun Jürgen Etzweiler die Tradition der Malerbetriebe in Rodach weiterfortführen.

Jürgen Etzweiler, ein 24jähriger ehrgeiziger junger Malermeister, kennt Rodach bereits seit 14 Jahren durch die regelmäßigen Besuche bei seiner Schwester Marita Reiner mann. Er lernte in dieser Zeit Rodach und seine Bürger kennen. Bald wurde ihm bewußt,

daß er eines Tages selbst ein Rodacher werden würde.

1992 legte er den Grundstein hierfür, Jürgen Etzweiler verlegte seinen ersten Wohnsitz nach Rodach. Ende 1993 bekam er die Chance, die Meisterschule für das Maler- und Lackiererhandwerk an der Handwerkskammer für Oberfranken in Bayreuth, zu besuchen.

Im August 1994 legte Jürgen Etzweiler die Meisterprüfung im Maler- und Lackiererhandwerk mit Erfolg ab.

Der Entschluß, in Rodach einen Malerbetrieb zu gründen, reifte. Es war an der Zeit, die nötigen Vorbereitungen zu treffen. Mit Unterstützung einiger Rodacher gelang es ihm, in der Gerbergasse 13 bei Frau Sühlfleisch die nötigen Räumlichkeiten zu finden.

Jetzt ist es soweit, ab heute will Jürgen Etzweiler Ihnen seine beruflichen Fähigkeiten unter Beweis stellen.

Zu erreichen ist er unter Tel.: 0 95 64 / 48 00.

Wir wünschen ihm ein gutes Gelingen.